

盛況だつたボウリング大会

二月十日に分館としては、初めてのボーリング大会を実施しました。家族参加から大人まで和気藹々と、約二時間樂しみ有意義な時を過ごしました。

ボウリング大会を実施して

分館長 福島 明治

施しました。約六十名の方に参加して頂きありがとうございました。今大会をやろうとした事は夏季スポーツ大会を行いましたが、高齢者の参加が少ないと感じました。また以前審議委員会で冬場の農閑期にボウリング大会を実施したらという意見が出され、検討し実現する事が出来ました。

三歳から上は何歳まででもという事で多くの人にして頂く事を期待しました。お陰様に多くの方に参加して頂き、大変盛り上がりました。これからもこの様な幅広い年代層の出来るイベント的な事を考え検討して

行きたいと考おもみておりまります。今回大人のみ「公民館役員も含む」参加費を頂きました。又、この様な事業を計画し実施した時は、参加費を頂く事もありますが、皆さんのが参加出来、楽しいひとときを過ごす事が出来れば嬉しく思います。

今回皆様方にご協力頂き大変有難うございました。

良かつたです。次回、自分
は参加するかどうか分かり
ませんが、また、大勢の家
族連れで賑わうような第二
回ボウリング大会が行われ
ると良いと思います。

林和夫さん

和夫さん
まつ江

(駒沢自治会)

昨年十二月、空き家になつて、駒沢の実家に引っ越ししてきました。今までストーブなど使用しない冬を過ごしていたので、あまりの寒さに驚き、「今年は特別」と、言われても：春に引っ越してくれれば良かつたと何度も後悔しました。

ボウリング大会

中宮小椋雅充

文化祭によせて

中宮田島緑子

ボウリング大会成績結果			
●一般女性 の部	●一般男性 の部	●小学4年生 以上の部	●小学3年生 以下の部
ブービー賞 武田淳子	優勝 武田由美子 (二九五)	優勝 西元怜夏 (一三四)	優勝 久保田奈々美 (二三三)
準優勝 田島紀子 (二二五)	準優勝 林礼人 (一一四)	準優勝 宮下唯 (一二八)	準優勝 三澤葵心 (一〇二)
三位 三位 三位	三位 三位 三位	三位 松下和也 (三〇八)	三位 久保田由美 (九二二)
ブービー賞 西元あかり	ブービー賞 堀本真由	小椋雅充 (二一〇)	西元あかり
ブービー賞 武田淳子	ブービー賞 越野綱峰	寿 (二九六)	久保田奈々美 (二三三)

坊起の二作連て作がま
まつてできないか、縦のつ
う思いのあつた西元なおみ
さんの声がけと、三澤寿く
ん指導のもと「よさこい部
(仮)」が立ち上げられたの
はまだ暑い八月のことでした。
せっかく練習するなら堀

私が子供の頃に比べれば雪も少ないので、主人は雪かきをした事がなかつたので、毎年雪の時期は、皆んな大変な思いをしていふと実感したと思います。買い物も近くのスーパーに毎日行つてたのが、引っ越して山の中に住むと道路の凍結が心配で、一週間分をまとめ買いしました。

還暦を迎える同級生の方々に会う機会もあり、話して

いると子供の頃を懐かしく思い出します。

田舎は静かで子供の声や車の音も聞こえないので寂しいですが、わからない事は隣り近所、自治会の方々に教えていただき行事にも参加しながら、少しずつ主人と一緒に慣れていければと思います。いろいろとご迷惑をお掛けする事もあるかとは思いますが、よろしくお願ひ致します。

思を子供達若い世代に残しあげられたら：大きくなつても堀越を盛り立ててくれるでしょう。

後日、おひねりも使わせていただき慰労会をひらき一段と仲良くなつた子供とホリママでした。

又参加したいと思います。

も向上していると思ひます
が、一部の心ない人達の「これ位」が、どうなるのか見つめ直して欲しいと切に願います。

天候にも恵まれ、日頃歩く事のない道を歩く事が出来、良い運動になりました

役員のみなさん、ご苦労様でした。



橋のしたには段ボールに入つたペットボトルや空き缶がありました。処分にこもつての事と思いますが、段ボールごと川へ投げ捨てるのはどうなのでしょうか？

これでも随分少なくなつたのだと他の役員の方々が話してくれました。モラル

ろうか？
それもやはり関連グッズや商品などが売れているのである。◆特徴の有る物個性的な物が世の中ではうけ、大量生産、平均的な無難な安い物は百円ショップで買えてしまうのである。

◆堀越にも観光名所も有る事ですし、堀越独自のご当地キャラがいてもいいかなあなんて思いますが、皆さんいかがでしょう。

Digitized by srujanika@gmail.com

美化運動に参加して

中宮宮下晴代

三月三日、今年度最後の公民館活動の美化運動に參加しました。

今、子供達の間でなめこが流行つてゐるそうだ。なめこといつても食べる方で

、子供達の間でなめこ行つてゐるそうだ。な
といつても食べる方でなくスマートフォン用無
ブリ「おさわり探偵な栽培キット」のキャラ
ーらしい。それが若い
達の間から広まつていいが、キャラクターそ
ど持ち歩いてるわけでもうだ。子供達はスマ
ークともん」はその人気
から経済効果は一千億
に魅力が有りグッズな
人気を集めているみた
。◇熊本県のゆるキャラ
くまもん
て豊丘村のゆるキャラ
Q君は、先頃、県代表
るキャラとして、お茶
Mに出演してゐる。
さにこの不景気の中キ
クター商品の人気はす
ものだと思う。
えてみればTVで人気
笑い芸人やAKB48
のアイドルも一種のキ
クターなのではないだ
か?
もやはり関連グッズや
などが売れてゐるので
。◇特徴の有る物個性
物が世の中でうけ、大
産、平均的な無難な安
は百円ショップで買え
まうのである。
越にも観光名所も有る
すし、堀越独自のご当
キャラがいてもいいかな
んて思いますが、皆さ
かがでしよう。